

Communiqué de presse du 30 juin 2017

Notre association quitte le réseau Transparency International

Notre association a décidé de quitter le réseau de Transparency International. Le secrétariat de l'organisation a pris bonne note de notre volonté. La prise d'effet de notre sortie est fixée au 30 juin 2017.

L'Association pour la Promotion de la Transparence asbl (APPT asbl) continue son existence et sa mission de lutte contre la corruption et pour une plus grande transparence dans les affaires publiques.

Fait à Luxembourg, le 30 juin 2017